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Lagos auguró aprobación de las reformas laborales durante su visita a Lever S A

"SERÍA UN PROFUNDO ERROR NO SACARLAS"

* El candidato aclaró que el proyecto ya fue postergado una irr u ruíi Je
elecciones parlamentarias y que luego ''la derecha no quiso legislar".

El candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, dijo que
cuando en una empresa hay eficiencia, inversión y tecnología, existen mejores
condiciones laborales, no hay desempleo y se puede mantener un ritmo de
exportación y de creación de empleo.

Lagos hizo estas declaraciones al visitar las dependencias de la empresa
Lever S.A. en compañía del subdirector de su campaña, Jaime Estevez \l
diputado Guido Girardi. En el lugar, sostuvo encuentros con sus ejecutivos.
encabezados por el director gerente, Alberto Sobrede, y con los sindícalos de
la industria en la que se desempeñan más de 3 mil trabajadores en ¡os
diferentes rubros que desarrolla en el país.

El candidato explicó que se trata de una empresa con una larga
tradición, y recordó que tuvo una especial mención en su tesis doctoral sobre
la industria en Chile. "Aquí hay negociación colectiva que se hace muy
anticipadamente. Estos trabajadores son parte de los 400 mil que pueden
negociar colectivamente en Chile, y nos gustaría que esto lo pudieran hacer el
resto de los trabajadores. Por eso son importantes las reformas laborales".
expresó.

Consultado por la crítica del candidato de la derecha en orden a que el
proyecto de reforma perjudica a la pequeña y mediana empresa en el t e í n a de
la negociación interempresa, Lagos aclaró que según el provecto no existe
obligación de realizarla, por lo que dijo que Lavín "tendría que leer bien lo
que dice el proyecto de ley, porque si un sindicato o una empresa no quiere
hacer negociación interempresa, dice: no quiero, y no la hace".

Respecto a la idea de posponer el proyecto para después cié las
elecciones -según ha expresado el propio Lavín-, el candidato cíe la
Concertación manifestó que "es una falta de seriedad" y explico que eso ya >e
hizo hace 2 años cuando hubo elecciones parlamentarias "y la derecha dúo os
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inconveniente legislar en época electoral, dejémoslo para después de las
elecciones". Agregó que la discusión "se dejó para después de las elecciones y
la derecha no quiso legislar".

El candidato coincidió con el planteamiento del senador i n s t i t u c i ó n ; ] !
Edgardo Boeninger, en relación a que la derecha está cosechando lo que
sembró, es decir, "no dar cumplimiento a la palabra empeñada". Aclaró que
existen distintas opiniones en cuanto a mejorar el proyecto, pero aseguro que
"la Concertación se ordena tras lo que dice el presidente Frei". y que el
proyecto se va a votar el miércoles o jueves, y después se perfeccionara si el
Presidente lo estima necesario.

"Estamos a punto de obtener esta legislación y seria un profundo error
no sacarla. Excúsenme los partidos de derecha, pero un sector importante de
Chile no les cree que van a discutir después, porque la vez anterior no lo
hicieron", expresó Lagos. Agregó que el proyecto es para proteger a los
trabajadores, porque va en beneficio de quienes hoy ni siquiera pueden
negociar. "Tengo un compromiso con la mujer temporera; quiero que tenga
capacidad de negociar y esta ley se lo permite. Eso es lo que esta de por
medio".

Consultado por la idea de Lavín de ejecutar proyectos a través del
sistema de concesiones a privados, Lagos comentó que "es lo que hemos
venido haciendo en estos años. Ayer vi también que le parecía in te resan te
extender la línea del Metro, y si ustedes han visto mi programa he d icho que
vamos a extenderla 35 kilómetros, mientras él habló de 30. Ademas d i j o que
ahora va a usar los trenes suburbanos. Entonces me parece muy bien que se
incorpore a mi programa de gobierno".

Lagos dijo que lo que ha quedado demostrado es que el programa de
Lavín implica un nivel de gasto y recursos para los cuales el país no esta'
preparado. "Lo que da tranquilidad al país es la continuidad que nosotros
podamos hacer. Lo que tenemos al otro lado es una tremenda efervescencia
social de personas que no tienen ninguna sensibilidad social como lo están
demostrando en la discusión del plan laboral".
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